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糸島市立福吉小学校

後期が始まり早３週間が過ぎました。後期に入り、分散による学習参観や体育発表会等で子供たち

の様子をみていただくことができたことを嬉しく思っております。学習参観では、「落ち着いて学習

に参加していて安心しました。」「先生ととても楽しそうに学習していました。」との声をたくさんい

ただき、職員一同とても嬉しく思っています。「しおさい」や学級通信でお知らせしておりますよう

に、コロナ禍の中、子供たちはできることに精一杯取り組んでいます。学習も予定通り進んでおり、

学校が休みであった時に学習する予定であった内容もほぼ学習することができています。３密を防ぐ

工夫をしながら少しずつ教育活動を進めます。今後ともよろしくお願いします。

１２日の後期始業式では、

「やればできる」にチャレンジしながら、「福吉小学校がめざす１０の姿」の皆さんをみたいと思います。

その中でも、校長先生が１番がんばってほしいことは、「温かい声かけ・場に応じた声かけ」です。ことばは

人と人とをつなぐものですが、残念ながら、ことばで相手を傷つけている姿を前期は時々みました。

後期は、友達どうし、皆さんと先生をつなぐことばをたくさんかけてほしいと思っています。

と放送で話をしました。友達を励ますことばや認めることばを多く使えるように指導していきたいと

思っています。

交通安全教室

糸島警察署、福岡県交通安全協会、糸島市交通安全協会福吉支部、見守り隊の皆様のご指導のもと

１年生は道路の歩き方、３年生は自転車の安全な乗り方について教えていただきました。

子供の事故の原因は飛び出しが多いと言われています。また、自転車については加害者にもなりま

す。１，３年生の子供たちの態度が非常によく、話をしっかり聞いていましたので、お褒めの言葉を

いただきました。「交通ルールを守り、自分の命は自分で守る」ことを学ぶ貴重な時間になりました。

しおさい



稲刈り

「いろんな行事ができないだろうから稲刈りはさせてあげたい。」

とのご厚意にあまえて、苗の購入や田植えから稲刈りまでの管理を

していただきました稲が大きく育ち、２６日に稲刈りをすることが

できました。子供が刈る時間を考慮して事前に稲をかってくださっ

ていましたので、短時間で稲を刈ることができました。さりげない

配慮をとてもありがたく思いました。

人権の花 ひまわりの種の風船飛ばし

少々風が強かったですが、子供たちが育てたひまわりの種を結びつ

けた風船を飛ばしました。風船は風にのって、遠く伊万里に届いたよ

うで、伊万里にお住まいの方から手紙をいただきました。

手紙には「大切に育てます。」「庭に風船が落ちていてびっくりしま

した。嬉しかったです。」など書いてあり、３年生が返事を書いてお

くりました。人権擁護委員の皆様のご支援ありがとうございました。

ありがとうございました・・・

○「前期の学校評価結果」を１０月３０日に配付しています。ご意見等ありがとうございました。

後期の学校経営に生かします。

○ PTA 除草作業にご参加いただきありがとうございました。草刈りボランティアの皆様にも早朝よ
り作業していただきました。運動場・中庭・畑があっという間に きれいになりました。体育の練

習や畑を使った活動が気持ちよく行えます。

ご報告が遅れました・・・ 準備ができました・・・・

育児休暇を取得していた PTA 理事会等でお話ししておりま
教師が復帰しています。算 した、２階ワークスペースの畳が入

数を中心に学級に入り指導 りました。６月の水害の影響で畳の

します。指導方法工夫改善 需要が増えたため遅れましたが、昨

教員をしていた教師は前原 日届きました。ここには本を置き、

南小学校に転任しておりま 子供たちが自由に本を読むことがで

す。 きるように図書委員会の子供たちと環境を整えます。


